

Empresarios portugueses interesados en negocios con Cuba

Image not found or type unknown



Empresarios de Portugal de visita en Cuba

La Habana, 8 junio (RHC) Una misión empresarial organizada por la Cámara de Comercio, Industria, Servicios y Turismo Portugal-Cuba, de visita en esta capital hasta el próximo jueves, manifestó la víspera el interés en conocer el mercado cubano, reactivar los negocios y fortalecer las relaciones comerciales ya existentes.

En un encuentro con Antonio Luis Carricarte, presidente de la Cámara de Comercio de ICuba, los empresarios portugueses, representantes de los sectores alimentario, industrial, de la construcción y de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones relacionadas con la salud, subrayaron tal voluntad y deseos.

En presencia también de José Pedro Machado Vieria, embajador portugués en la mayor de las Antillas; Pedro Santos y Américo Ferreira de Castro, presidentes actual y honorífico de la mencionada institución, señalaron que aunque la COVID-19 había interrumpido los vínculos bilaterales, su presencia ahora en La

Habana es muestra del interés por reactivarlos.

Tanto ellos como los demás integrantes de esta misión empresarial, la número 32 desde hace 8 años, agradecieron las muestras de atenciones recibidas desde su llegada a Cuba, donde prevén sostener encuentros con entidades cubanas y en tal sentido esta mañana estuvieron en la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

Los visitantes se interesaron en un producto o servicio como el turismo de salud, en el que este país caribeño tiene amplias potencialidades de desarrollo y oportunidades para la inversión extranjera, y por ello se les habló de cuán útil podría ser la presencia de Portugal en la I Feria Internacional de Turismo Médico y Bienestar, prevista para octubre venidero en La Habana.

Carricarte les explicó además, las bondades que ofrece el país a los inversionistas foráneos en medio del recrudescimiento del bloqueo estadounidense (económico, comercial y financiero), y cómo no solo en las empresas estatales, sino en el resto de los actores económicos, incluidas las mipymes, pueden encontrar un mercado para las importaciones y exportaciones.

Los empresarios y el embajador portugueses agradecieron a la Cámara de Comercio de Cuba su apoyo y la decisión de crear una sección dedicada a esa nación europea, lo cual permitirá priorizar y facilitar los vínculos comerciales y económicos bilaterales, eliminar trabas y brindar una mejor atención a los intereses de los hombres de negocios de ese país ibérico.

La Cámara de Comercio Portugal- Cuba durante estos ocho años (cumplidos el 2 de junio) ha trabajado con fuerza en el mercado cubano, en contribuir a la promoción del intercambio económico y cultural entre La Habana y Lisboa y por la consolidación de las relaciones económicas y comerciales. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/290074-empresarios-portugueses-interesados-en-negocios-con-cuba>



Radio Habana Cuba